



## En entrevista con Jaime Núñez en Radio fórmula el aspirante a consejero del INE, Sergio González Muñoz, manifestó que...

“Es muy imponente haber realizado el examen en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados, donde tanta historia de México ha transitado. Fue un examen electrónico muy moderno, donde fuimos desahogando 80 preguntas todas ellas de opción múltiple. La intención, más allá de realizar trampa, es obtener resultados rápidos y confiables. Tengo confianza en el Comité, en la Cámara y en la ley. Fui el primero en salir, el tiempo que me llevó realizarlo fue una hora con 16 minutos. Me fue bien, saqué 69 de 80 aciertos”.

<https://drive.google.com/file/d/1VEwifODQsLQW8k1VRpRHx-Xo3z5yvTTQ/view>